
FDP begrüßt  Wiederaufnahme des Hallenbetriebes nach den Herbstferien im  

Bockumer Badezentrum  

 

Der Sprecher der Fraktion im Sportausschuss, Ratsherr Paul Hoffmann, begrüßt die An-

kündigung der Verwaltung, wonach nach den Herbstferien im Badezentrum Bockum der 

Hallenbetrieb wieder aufgenommen werden kann.  

 

"Das Vorgehen der Verwaltung entspricht  unserer Forderung, die Voraussetzungen da-

für zu schaffen, dass wieder ab November im Hallenbad geschwommen werden kann 

und nicht Steuergelder in ein Zelt- oder Traglufthallenaufbau im Freibad gesteckt wer-

den müssen."  

 

"Ob die angekündigten Kosten in Höhe von knapp 500T Euro Brutto erforderlich und 

angemessen sind, wird allerdings von der Verwaltung noch im Einzelnen zu begründen 

sein. Notfalls muss aber in dieser Höhe im Interesse der Schulen, der Vereine und der 

Bürger investiert werden", so Hoffmann.  

 


